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Comité de quartier des Petits Robins 29 septembre 2021 à 18h30 

Etaient présents : M et Mme BOUIX, Mme MICHEL-DANSAC, M et Mme DUCLAUX, M BOYER, M LEGRAND,  
M et MMe BEAL, M NIVOT,  M DE FABRITUS,  Mme CROUZET, Mme BOISSY, Mme PORTE, M et Mme 
MARLHENS, Mme BILBOT, M AMBLARD, Mme SORIA. 

- Présentation par Evelyne BILBOT de ce qu’est un comité de quartier et son mode de fonction-
nement ; ce qu’on peut en attendre.  

- Présentation de la synthèse des réponses au questionnaire de début d’année. (évoquant des 
problèmes de sécurité, de ruissellement, ancienne MJC, terrain de foot non sécurisé, haies et 
arbres mal taillés qui entrainent des soucis de visibilité, pas de signalétique indiquant ce qui 
existe, parkings, isolement : pas de ronde de police ou de gendarmerie, absence de loisirs) 

 
1. Les problèmes que les participants aimeraient voir résolus : 
- Sécurité routière  
Vitesse excessive notamment dans la traversée du hameau et sur le chemin de Champagnat + 

camions de transport des OM de l’Ardèche vers le Sytrad à Etoile ; 
Carrefour dangereux et non balisé (Rue O. de SERRE/rue Claude de Jouffroy) ; 
Évacuation des eaux de pluie, notamment chemin de Champagnat ; 
Entretien du fossé qui longe le chemin du lac (impossible de distinguer la chaussée de la berge du 

fossé) ; 
- Hygiène et sécurité sanitaire 
Odeurs nauséabondes qui se dégagent des « moloks » et des camions transporteurs d’OM, (trop 

peu souvent nettoyés ?) 
Pollution (aux gaz d’échappement des véhicules) liée aux ralentisseurs + bruit ; 
Ambroisie ; 
Toilettes publiques 
-  Manque de moyens de transport collectif (pour se rendre à Livron centre) : la suggestion de 

modifier le trajet de la navette Le Pouzin / La Voulte / Livron / Loriol semble difficile à mettre en 
place = projet CAPCA ; quid de la navette autonome (qui fonctionne entre Crest et la CCVD et qui 
aurait due être testée entre Livron et les Petits Robins) ? 

Covoiturage 
- Sécurité des biens et des personnes : insuffisance de la présence policière ; manque 

d’éclairage du parking en face de l’église 
- Culture :  il manque un espace de culture.  La salle Simard est trop occupée. Il faut trouver une 

cohérence des activités, une complémentarité entre associations et comités de quartiers mais 
ne pas créer trop d’évènements non plus. 
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2.    Rappel de méthode : le comité de quartier ne mettra pas en place les solutions à tous les 
problèmes évoqués, qui devront être traités dans un cadre plus vaste – à l’échelle communale – au sein, 
notamment, des commissions extra municipales ; par contre, le comité de quartier peut proposer des ac-
tions à l’échelle du quartier à la réalisation desquelles les habitants du quartier participeront, avec, si né-
cessaire, une aide financière de la municipalité ; dans ce cadre, diverses propositions ont été faites :  

 

3. Priorités retenues comme axes de travail :  
 

Sécurité : routière / habitations 
Cadre de vie : poubelle / lac : ruissellement 

 
 
A Il est décidé de maintenir un rythme à 6 semaines pour les réunions du comité de quartier. 
En prévision de la prochaine réunion, fixée au mercredi 17 novembre 2021 à 18h30, réfléchir à 
des propositions  d’actions sur les thèmes de la sécurité et du cadre de vie 

 


